

Paris, le 3 juin 2022

Objet : Candidature pour la Bourse de la Fondation Vallet

Madame, Monsieur,

Actuellement scolarisée en seconde STD2A dans le lycée Boulle, je souhaite vous faire part de ma très grande motivation à obtenir votre soutien par l'obtention de votre Bourse d'études.

J'ai très tôt manifesté un intérêt pour l'art sous toutes ses formes, et afin d'avoir la possibilité de développer cet élan, j'ai été scolarisé en école Montessori en maternelle puis à l'école Vitruve durant toute ma primaire.

J'ai grandi sans pression scolaire jusqu'au collège, ce qui est une excellente chose au fond, mais en contre partie, n'ayant jamais eu de programme, de livres ou de notes avant la 6ème, j'ai réalisé qu'il me manquait des bases en grammaire, en orthographe et en mathématiques.

J'ai ressenti le système "classique" comme une entrave à ma liberté et pour être honnête, je n'avais aucun goût pour les études durant mes premières années de collège.

Mais en 6ème j'ai découvert lors d'une porte ouverte l'école Boulle et la filière STD2A et j'ai eu comme un déclic sur mon avenir, à partir de ce moment, toute ma perception, ma volonté de réussir à changer.

Il m'a fallu faire beaucoup d'efforts pour rattraper mon retard, ainsi vous pourrez constater sur mes bulletins une progression constante de mes résultats. J'ai obtenu une mention au brevet, ainsi qu'une bourse au mérite.

Et surtout, j'ai fait partie des trente élèves parisiens sélectionnés pour entrer à Boulle, ma première grande réussite scolaire à mon sens.

Vous souhaitez savoir ce qui, je pense, me caractérise :

- Le perfectionnisme et la volonté de bien faire : « Faire de mon mieux » c'est ma ligne de conduite. Mes professeurs sont élogieux concernant cette première année de lycée, et je peux dire sereinement que je suis fière de moi et de ce que j'ai accompli.
- L'empathie et l'hypersensibilité : Elles me permettent de voir plus loin, de ressentir plus fort, d'avoir une approche créative particulière.
- La générosité et l'indulgence : Je suis une personne entière, je suis présente pour mes proches, compréhensive, j'ai foi dans l'humain.

Vous souhaitez savoir en quoi consiste mon projet d'études et d'avenir :

Je ne sais pas encore avec certitude ce que je souhaite faire après mon baccalauréat : Mode, histoire de l'art, université, archéologie ? Mon projet s'affinera avec le temps. En tout cas, j'aimerais intégrer de grandes écoles et voyager en étudiant à l'étranger.

Plusieurs métiers attirent mon attention : Directrice artistique, Designer, Artiste digital / Graphiste, décoratrice, Professeur d'arts... Je ne souhaite pas me limiter, je sais qu'à notre époque nous sommes amenés à changer de carrière plusieurs fois, c'est pourquoi je souhaite faire des études qui me permettront d'aller vers divers métiers, même si l'orientation est artistique.

Je pense avoir déjà évoqué dans ma lettre ma perception de mon itinéraire et de ma situation actuelle, je vais donc parler des obstacles que j'ai à surmonter.

- Le premier obstacle est bien entendu le manque de moyen. Même si grâce à la bourse du lycée j'ai pu acquérir le matériel de base nécessaire à mon cursus, je vois bien les sacrifices que nous devons faire au quotidien à fin de pouvoir répondre à mes besoins tout au long de l'année. Tout est calculé sans arrêt, et nous n'avons quasiment jamais la possibilité de financer plus que le strict minimum. Je vis seule avec ma mère qui depuis quelques années est au RSA. Mon père ne participe pas aux dépenses.

Je pense que je serais fière et surtout plus sereine, si je pouvais soutenir mes études par l'obtention d'une bourse.

- Un autre obstacle potentiel est une tendance à l'anxiété. J'arrive à la gérer de mieux en mieux, mais elle a été un peu exacerbée par la crise sanitaire. J'ai également quelques petites difficultés d'un point de vue santé mais malgré les absences que cela peut parfois engendrer, je travaille avec acharnement pour ne pas laisser cela impacter ma réussite.

Je peux vous assurer que si j'obtiens cette aide financière, j'en ferai très bon usage. J'ai appris à recycler quand c'est possible et je suis contre la surconsommation. Mes dépenses seraient donc très réfléchies et au service de mon intellect, de mon développement personnel, de ma créativité, et bien entendu de mes études.

Pour toutes ces raisons, j'espère de tout cœur que vous accepterez de me faire bénéficier de la Bourse de votre fondation.

Dans l'attente d'une réponse de votre part, je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en mes respectueuses salutations.

Satine Parisot

